



WIR FOLGEN NICHT NUR REGELN.

WIR HABEN **STANDARDS.**

Interne Revisoren sind nicht nur eine Gruppe von Regelliebhabern.

Wir sind lösungs- und prinzipienorientiert, standardgetrieben und Fans von Rahmenwerken. Tatsächlich entwickeln, dokumentieren und liefern die globalen Experten der Branche beim IIA die Standards für den Berufsstand. Die Internationalen Standards für die berufliche Praxis der Internen Revision helfen allen Internen Revisoren, effektiver zu sein.

Erleben Sie, wie hilfreich es ist, Standards zu haben!